

Herr Richter, Arbeitsgruppe Hochbau, teilt mit, dass mittlerweile ein zwischen den Beteiligten abgestimmter Plan mit Kostenberechnung vorliegt. Diese belaufen sich bei ca. 160.000€ Gespräche zwischen dem Architekten und der Wehr bezüglich Eigenleistungen der Wehr laufen. Der Haushaltsansatz ohne Grundstückskosten beläuft sich auf 125.000€

Seit Januar 2008 laufen die Grundstücksverhandlungen mit dem Eigentümer des benachbarten Grundstückes. Diese stehen kurz vor dem Abschluss, so dass der Kaufvertrag in den nächsten Tagen/ Wochen abgeschlossen werden kann. Die Verwaltung bereitet insoweit alles schon vor, dass dann sofort der Bauantrag gestellt werden kann. Die Genehmigung könnte dann innerhalb von 6 Wochen erteilt werden, so dass noch im Herbst mit dem Bau begonnen werden könnte.

-Kenntnisnahme-